

## Regantes proponen movilizaciones para traer agua a Riegos de Levante

**El portavoz de la Federación Provincial afirma que la agricultura está siendo víctima de un «cambalache» entre el PP y el PSOE a los que «sólo importa el futuro de los abastecimientos»**

La paciencia tiene un límite y parece haber superado ya el de, al menos, un sector de los regantes. El portavoz de su federación provincial, Ángel Urbina, va a proponer la convocatoria de movilizaciones contra el «cambalache» que, en su opinión, han montado el PP y el PSOE contra los agricultores. Denunció que Riegos de Levante, que necesitaría 175 hectómetros cúbicos al año para regar en condiciones sus 25.000 hectáreas de terreno entre Orihuela y Muchamiel, va a pasar su tercer año sin agua y pidió a las autoridades que sean sinceras sobre el futuro de la agricultura.



Ángel Urbina, portavoz de regantes

Urbina declaró que las manifestaciones del presidente de la Federación Provincial y de Riegos de Levante, Manuel Serrano, tras el almuerzo organizado el miércoles en el Club Siglo XXI de Madrid, han recibido el apoyo de otros entes y comunidades lo que le llevará a proponer el inicio de movilizaciones.

«El agricultor no existe para nadie y el campo se está muriendo. Que nos digan de una vez que estamos molestando y que desaparezcamos», pidió Urbina quien asegura que el sector está siendo víctima de «un cambalache entre el PP y el PSOE a quienes sólo importa los abastecimientos. Los regantes nos sentimos solos».

Para defender el mantenimiento de la agricultura, el portavoz de la federación esgrimió además el impacto que para el medio ambiente supondría su desaparición en un momento en que España tiene que cumplir los compromisos adquiridos en el Convenio de Kioto.

Tras las últimas decisiones y manifestaciones de intenciones, Urbina auguró que Riegos de Levante «no va a regar mucho en los tres próximos meses, ve con asombro que Castilla-La Mancha recurre una compra de agua a una comunidad de regantes de Madrid, que va a haber obras por averías en el canal durante tres meses y se ve abocada a no tener agua otro año más».

En su opinión, la que pasa por ser mayor comunidad de regantes de España se ve abocada a una situación insostenible porque si en la cuenca del Segura se puede recurrir a los pozos de sequía y en el Alto Vinalopó al agua de sus pozos, «en Riegos de Levante no hay nada. Lo que está pasando aquí es una poca vergüenza. Por tercer año consecutivo no vamos a tener ni una gota de agua y los regantes ya estamos hartos», afirmó el también portavoz de esta comunidad.

«Todo el mundo - añadió - está pendiente de cuando se pierden 1.000 puestos de trabajo, pero aquí son 25.000 familias de agricultores y nadie dice nada». Por otra parte, la Junta de Gobierno del Sindicato Central de Regantes del Trasvase Tajo-

**Servicios**

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

---

**Anterior**      **Volver**      **Siguiente**

Segura se reunía ayer en Murcia para analizar la recomendación efectuada por la Junta de Explotación, estimar la conveniencia de iniciar una recogida de firmas contra el estatuto de Castilla-La Mancha y pedir una entrevista con el presidente de Gobierno.

---